

PASEO DEL JAPONÉS ANTIGUO AL JAPONÉS MODERNO

Takayuki Yamada

Universidad de Granada

RESUMEN

El origen lingüístico de la lengua japonesa y de la lengua china es completamente diferente aunque el sistema de escritura japonés tiene su origen en el sistema de escritura chino. Los caracteres chinos fueron introducidos en el curso del siglo VI y el sistema de escritura moderna es un sistema complejo en el que los caracteres chinos se utilizan conjuntamente con los dos silabarios fonéticos que se desarrollaron en Japón a partir de los *kanjis*. Valga este trabajo para comprender todos los cambios: fonéticos, de letras y escritura, de vocabulario, de las normas establecidas hasta llegar a una lengua común, y los inicios de la educación de la enseñanza de la lengua japonesa que se han ido sucediendo a lo largo de la Historia de la Lengua Japonesa para llegar al japonés moderno.